

las famosas de Pozo-Cañada, pues mientras aquellas mareas tienen veintitres grados con cincuenta grados hidrotípicos, estas acusan veinticinco grados.

Esto que expone, y el buen estado, de aseo y aireamiento de los depósitos, sirve de satisfacción para la Corporación Municipal y el público =

Datos comparativos, leídos por su Señoría son como siguen:
Los datos, leídos por su Señoría son como siguen:
Graodos Hidrotípicos de varias aguas conocidas en esta region =

Aguas ensayadas =

Aqua del Rio Segura a su paso por Murcia, meniqueante de Enero, treinta y cuatro grados =
Aequia de Aljufia = treinta y tres grados cincuenta =
Aequia de Barreras (lleva agua del Requerón) cuarenta y nueve grados = De Pozo Cañada = veinticinco grados = Robarre = veintiocho grados = Cieza (Rio Segura) cincuenta y cuatro grados = Aguanon = cuarenta y ocho grados = Lorqui = treintatres y siete grados = Cartagena. (Estacion del Ferrocarril) treinta y cuatro grados = La Fuensanta (Balsa nueva) treinta y cinco grados = cinco y diez Balsa vieja = treinta y seis grados = Pozos en Murcia son muy variables, encontrándose de cincuenta y dos grados a ciento veinte, - Aguas de Madrid, Rio Lozoya = siete grados = - Fuente de la Reja = diez y siete grados = Viage de la Reina = diez y siete grados = Alcubilla = diez y nueve grados = De Abbotigal bajo, veinte grados = La Castellana = veintitres grados = Fuente de San Gidro = veintitres grados = De la Salud = veinticinco